Llanera.com

Arauca





El proyecto Capachos hará presentación de los proyectos en Beneficio de las Comunidades de Tame

Publicado: 2019-08-22 08:37:12



El proyecto Capachos, liderado por Parex Resources Colombia Ltd Sucursal y Ecopetrol S.A, en el marco de su responsabilidad social realizará el evento de presentación de los proyectos en Beneficio de las Comunidades (PBC), concertados y ejecutados para el año 2018, en las áreas de influencia directa del municipio de Tame, departamento de

Para 2018, la Compañía realizó importantes aportes de inversión social el municipio de Tame, más de \$6 mil millones fueron invertidos en el mejoramiento de la calidad de vida de más de ocho mil tameños. Todo esto como resultado del esfuerzo de un equipo humano comprometido y del trabajo articulado con las autoridades locales, comunidades y demás grupos de interés.

Gracias a esas alianzas, diferentes proyectos enmarcados en las líneas de inversión establecidas por la Compañía fueron ejecutados en veredas del área de influencia del proyecto Capachos

1. Apoyo a planes de desarrollo: \$5.655 mil millones invertidos, beneficiaron a 4,702 familias de las veredas

Angosturas, Corocito, El Triunfo, Brisas de Tamacay, Alto Cabalalia Rincón de Babaica, San Jose Morichal I y II, Brisas del Cravo, Garcitas, entre otros

- 2. Fortalecimiento comunitario: \$473 millones invertidos, beneficiaron a 588 familias de las veredas Caño Grande y Brisas de Tamacay.
- Desarrollo económico: \$154 millones invertidos, beneficiaron a 580

En otros provectos, como parques infantiles, dotación de aires acondicionados, kits escolares y uniformes deportivos, entre otros, se invirtieron \$ 410 millones, beneficiando a alrededor de 2.854 personas

El proyecto Capachos seguirá comprometido en el fortalecimiento de nuevos proyectos y programas que contribuyan a mejorar el bienestar de las comunidades donde está presente la Operación.

I Me gusta 0

Arauca

El proyecto Capachos hará presentación de los proyectos en Beneficio de las Comunidades de Tame

Publicado: 2019-08-22 08:37:12



El proyecto Capachos, liderado por Parex Resources Colombia Ltd. Sucursal y Ecopetrol S.A, en el marco de su responsabilidad social, realizará el evento de presentación de los

proyectos en Beneficio de las Comunidades (PBC), concertados y ejecutados para el año 2018, en las áreas de influencia directa del municipio de Tame, departamento de Arauca.

Facundo Castillo denuncia que no hay garantías de seguridad para la contienda electoral

Publicado: 2019-08-20 14:50:41



Durante el fin de semana Facundo Castillo, candidato del partido Cambio Radical a la gobernación de Arauca, denunció ante la Fiscalía General de la Nación, amenazas a su equipo de trabajo en los distintos municipios del

departamento de Arauca.

Corporinoquia tendrá hogar de paso para la Fauna Silvestre

Publicado: 2019-08-18 17:47:21



Con pie derecho arrancó el proyecto para la construcción del hogar de paso para la Fauna Silvestre, tras el anuncio hecho por la Directora General de Corporinoquia, Ingeniera Martha Plazas Roa, en su reciente visita a la capital del

Departamento.

Producción de cacao en Arauca competitiva y segura para el consumo humano

Publicado: 2019-08-16 17:11:12

Publicado: 2019-08-13 08:00:29



El ICA y Fedecacao realizaron una jornada de capacitación en requisitos para obtener la certificación en Buenas Prácticas Agrícolas, BPA, en fincas con producción de cacao y otros productos agrícolas destinados al consumo humano, en el marco de la Resolución ICA 30021 de 2017.

Desactivaron explosivos en la avenida Juan Farfán

La Décimo Octava Brigada del Ejército informó que frustró un atentado que pretendían cometer grupos armados ilegales en la avenida Juan Farfán frente a la urbanización Santa Bárbara de la ciudad de Arauca.

Gobernador anunció saneamiento fiscal del sistema de salud de Arauca con la Ley de Punto Final

Publicado: 2019-08-13 01:18:39



Tras la firma del acuerdo para ponerle punto final a las deudas del sistema de salud en el país, el gobernador Ricardo Alvarado Bestene sigue trabajando para la aplicación de este proyecto del Gobierno Nacional, que busca

liquidar los saldos con la salud y así mejorar la calidad asistencial de la salud de los araucanos.

(« 1 2 3 »)